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（１）概要 
・開催⽇時︓2020 年 9 月 29 ⽇（火）17 時 30 分〜19 時 30 分 
・開催場所︓奈井江町役場庁舎 3 階 大会議室  
・参加者 ︓⽼⼈クラブ連合会（1 名…欠席）、福祉協議会（1 名）、 

保健センター利⽤者（1 名）、⼦育て⽀援センター利⽤保護者（1 名）、 
PTA 連合会（1 名）、こども会議（2 名）、⼥性団体連絡協議会（1 名）、 
ないえ福祉会（1 名）、北海道拓明興社（1 名）、農協⻘年部（1 名）、 
商⼯会⻘年部（1 名）、役場庁舎整備作業部会（3 名） 
計 14 名+司会進⾏ 3 名 
→各グループ 5 名+司会進⾏ 1 名×3 班（Ａ班のみ 4+司会進⾏ 1 名） 

 
（２）ディスカッションのテーマ 

＜新庁舎でどんなことが出来たらよいか＞ 
 ・町⺠交流スペース、休憩スペース 
 ・議場の多目的利⽤ 
 ・保健、⼦育て⽀援センター 
 

（３）当⽇のスケジュール 
１．あいさつ  
２．これまでの検討経緯(基本計画)の説明 
３．現庁舎の⾒学 
４．庁舎の事例説明・検討案の概要説明 
５．ディスカッション 

＜新庁舎でどんなことが出来たらよいか＞ 
  （休憩） 

ディスカッション発表（5min×3 テーブル） 
６．今後の予定 
７．閉会 

 

  

庁舎建設 第１回「町⺠ワークショップ」 
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■ディスカッションの結果 
 

 

グループＡでの意⾒  
 
□町⺠交流スペースの利⽤について 
・児童、生徒の展示スペース 
・町⺠ギャラリー 
・自由な多目的スペース 
・福祉施設の販売スペース 
・カフェまでは出来ないのではないか 
・テーブルと椅⼦を置き少⼈数で談話する

ようなスペース 
・町内会などの打ち合わせを⾏うなど 
・手続きに来て、知り合いに会ってお話す

るときのスペース 
・「みなくる」との役割分担を考えるべき 
・「みなくる」の利⽤促進を図るべき 
 
□保健センター、子育て支援センター

の複合化について 
・公⺠館の調理スペースとの役割分担 
・高齢者と孫が一緒に来ることができる 
・⾏事によって公⺠館なのか他の施設なの

か迷っていたものが庁舎に来るだけで済
む 

・複合化することで⼈が集まりやすくなる 
 
□議場の多目的利⽤について 
・⼦どもの発表会やこども会議など 
・社協の会議（60 名程度） 
・飲食を伴う会合 

 
□その他 
・低い窓口カウンターがよい 
・⺠生委員や団体利⽤する会議室はあるか 
・団体で作業する小部屋もあるとよい 
 
□どんな庁舎にしたいか 
・気軽に足を運びやすい役場 
・来やすい庁舎 
・町⺠の居場所 
・敷居の高くない、ゆとりのある施設 
・町⺠が⼊りやすい明るい庁舎 



3 
 

 

グループ B での意⾒  
 
□町⺠交流スペースの利⽤について 
・活発なイベントに対応できる十分なスペ

ース（ミニコンサートなど） 
・町の中での団体・学校などの展示・発表ス

ペース 
・町の⼈たちと少し話ができるスペース 
（意外と町の中で知り合いに会わない） 
 
□保健センター、子育て支援センター

の複合化について 
・⼦育て⽀援センターの中の様⼦が⾒える

ようだとよい 
・現状の保健センター2 階のような介護の

相談などプライバシー性の高い相談がで
きるスペース 

 
□議場の多目的利⽤について 
・傍聴席から議場が⾒えやすい議会にして

もらいたい 

 
□庁舎全体に関して 
・防災面に強い庁舎にしてほしい 
・遊び心があるとよい 
・職員の迷惑にはならない程度に、賑やか

に庁舎を利⽤してほしい 
・いまの庁舎が全体的に暗く、夏は暑く冬

は寒いのを解消したほうがよい 
・多目的トイレやおむつ取り換えスペース

が必要 
・階段だけだと大変なので、エレベーター

があるとよい（もし難しければスロープ
でも） 

・通路を広く確保するほうがよい 
・庁舎の中のどこに何があるかの案内板を

設置したほうがよい 
 
□その他 
・テラスからピンネシリの眺望が望めると

よい 
・庁舎に来る方法が自家⽤⾞からバスに移

動手段が変わる可能性はある 
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グループ C での意⾒  
 
□町⺠交流スペースの利⽤について 
・（簡単な）飲食 
・（中高生の放課後の）勉強 
・作品発表・展示（手芸、書道、絵画） 
・サークル活動をアピールする場所 
・座り心地の良いソファ、掃除しやすいテ

ーブルがあったらよい 
・おやつや飲み物が買える売店（現在病院

にないので）があるとよい 
 
□保健センター、子育て支援センター

の複合化について 
・⼦育て⽀援施設利⽤者が「⼊りやすい」雰

囲気 
 
□議場の多目的利⽤について 
・議場で音楽発表。コンチェルトホールよ

りちょうどいい規模 
 

 
□その他 
・病院との連携（⾏き来ができること） 
・どの窓口へ⾏けばよいか、すぐわかるこ

と（わかりやすい案内） 
・緊張しない場所がよい 
・社協利⽤者の⼊り口には配慮を 
・きれいなトイレ（パウダーコーナー）、⽴

派なトイレがあるとよい 
・フリーＷｉ-Ｆｉがあったらよい 
・常設でなくてもよいので、弁当やパンの

販売ができる場所があるとよい 
・キッズスペース（⼦育て⽀援施設とは違

う、短時間利⽤の⼦どもの遊び場）があ
るとよい 

・エレベーター（現在の 3 階、階段のみは
高齢の利⽤者にはつらい）があるとよい 


